

# Amnistía en busca de la paz interna da gobierno

Amnistía para todos los que integran grupos de combate y subversión, reiteró ayer el gobierno que preside el ingeniero José Napoleón Duarte, a través de un comunicado que contiene la determinación del Partido Demócrata Cristiano y de la Fuerza Armada, de gestar la paz y armonía social del país.

El documento fue emitido el sábado anterior, después que se produjo la reestructuración gubernamental, en busca de normalizar cuanto antes la situación del país.

A continuación, damos a conocer el texto del comunicado, que contiene, entre otras cosas, la forma en que ha quedado integrada la Junta Revolucionaria de Gobierno, después que el sábado anterior se efectuó el retiro del coronel Adolfo Arnoldo Majano como integrante

de la misma. He aquí, el texto:

"La reorganización de la Junta Revolucionaria de Gobierno fue anunciada hoy en solemne sesión efectuada en Casa Presidencial con la asistencia del Gabinete de Estado, Corte Suprema de Justicia, representantes de la Fuerza Armada, presidentes de instituciones oficiales autónomas y delegados del Partido Demócrata Cristiano.

En la referida reunión se dio lectura al documento por medio del cual la Fuerza Armada de El Salvador y el Partido Demócrata Cristiano convienen en la reestructuración del Gobierno de la República en todos los sectores responsables de realizar el proceso revolucionario.

En el mismo documento se crea un Consejo de Estado

— Pasa a la página 60 —



**ENTREVISTA A DUARTE.** El presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte (derecha) es entrevistado por un periodista de la TV norteamericana, en relación con la realidad salvadoreña. El mandatario sale este día hacia Bogotá, Colombia.

## Presidente Duarte sale hoy rumbo a Colombia

Este día, saldrá con destino a Colombia el Presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte, con el propósito de atender una invitación especial del Presidente de aquel hermano país suramericano, Dr. Julio César Turbay Ayala.

Participará junto con los mandatarios de Colombia, Costa Rica, Ecuador y Venezuela, en el Congreso Interamericano que tendrá efecto con motivo

del CL Aniversario de la muerte del Libertador Simón Bolívar, ocurrida el 17 de diciembre de 1830. Se rememorarán en esa oportunidad las épicas hazañas del héroe de Boyacá y su visión profética al luchar por la unidad de los pueblos con herencia hispánica en este Hemisferio.

El Presidente salvadoreño aprovechará la oportunidad de su estadía en

— Pasa a la página 64 —

## Periodistas vendados asisten a reunión DRU

Periodistas salvadoreños y extranjeros, asistieron el sábado anterior a una reunión privada con dirigentes del Partido Comunista Salvadoreño.

Explican los asistentes, según la información servida por la agencia U.P.I., que iban con los ojos vendados, sin haberse dado cuenta de la zona o lugar específico donde se celebró. El texto de la información servida por la U.P.I., dice así:

San Salvador, di-

## Piden se elabore el nuevo Código Civil

Las corrientes liberales se canalizaron en cierta forma en el Código Civil de mil ochocientos sesenta, por lo tanto tiene ciento veinte años de estar en vigencia en nuestro país, y si se pretende es mejorar dentro de nuestras posibilidades la administración de justicia y prestar un servicio efectivo a la comunidad, debe promulgarse un Código civil moderno de acuerdo a la época que nosotros vivimos y no dejarlo pendiente de manera indefinida por motivos que en realidad no tienen importancia alguna que en el fondo sólo acusan cierto descuido, con un pasado que ya se está liquidando.

En efecto las viejas fórmulas en que se encasillaba el Estado, de dejar hacer y dejar pasar han sido sustituidas por una ac-

tiembre 13 (U.P.I.) Los guerrilleros salvadoreños han recibido órdenes de tomar posiciones de combate en todo el país, anunciando la jefatura del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional en una conferencia de prensa secreta.

Tres de los cinco miembros de la Dirección Revolucionaria Unificada ofrecieron anoche una conferencia de prensa frente a periodistas que

— Pasa a la página 64 —

## Fiesta de locutores

(Santa Ana) El día del locutor, el próximo 20 de los corrientes será celebrado en esta ciudad, según el entusiasmo demostrado por el gremio. Los señores locutores de Radio Moderna, Mauricio Avilés y Roberto Hugo Preza, informaron que por primera vez se le dará mucha fuerza a la celebración y que ya se hacen los preparativos necesarios, incluyendo la participación de todos los locutores de las emisoras locales.

Informaron que el día 20, durante todo el día se desarrollarán programas especiales y se distinguirán con diplomas a locutores con altos méritos.



**COMANDANTE GENERAL.** El coronel Jaime Abdul Gutiérrez, vicepresidente de la república, es también el comandante General de la Fuerza Armada.

## Explican tragedia

La trágica muerte del teniente Aquilino de Jesús Montalvo Flamenco, de 36 años, ha sido clarificada, según fuentes oficiales que determinan las circunstancias del hecho.

El citado militar acudió a un llamado para desactivar una bomba, y al llegar al lugar en el kilómetro 36 de la Carretera Panamericana, en jurisdicción de San Vicente, el artefacto hizo explosión y le causó la muerte.

Deja a su esposa María Elsa Henríquez, y sus hijos menores de edad: Manuel Efraín, César Alexander, Elsa María y María José.



**EN JUNTA.** El Dr. José Avalos Navarrete, quien sigue en la Junta, encargado de la seguridad social y salud, pero no como ministro de Salud como se ha informado falsamente.

titud dinámica e intervencionista del poder público y el principio de que "la

— Pasa a la página 61 —

## Indice

Págs.

Inf. Nacional	2-3
Inf. Internacional	4-5
Editoriales	6-7
Cartas a María	9
Hermano Pablo	19
Su Salud	21
Datos Médicos	29
Sociales	8-30
Su Horóscopo	34
La Vida es Así	36
Platillos Voladores	38
La Cámara Señala	38
Desde San Francisco	42
Deportes	47-54
Sec. Agropecuaria	66-76
Cómicos	68-70
Clasificados	72-81
Indicador	86
Diversiones	82-87

## Protestan despido de maestros en Sonsonate

(Sonsonate). Vecinos de esta ciudad protestaron por el despido del personal de escuela, efectuado por la alcaldía.

Numerosas personas se han manifestado en contra de que la Alcaldía de Sonsonate le ha retirado todo apoyo a la Escuela de Capacitación Femenina "Fanny de Mairena". En la protesta dicen que con sacrificios del personal docente y de las alumnas, la escuela ha dado algún oficio productivo a 1.940 mujeres sin recursos económicos, durante los últimos diez años. No obstante y sin motivo suficiente, la Alcaldía ha al-

quilado a personas particulares una parte del local, y despidió al personal que ganaba un salario muy pequeño.

El establecimiento es el único que da formación gratuita a mujeres adultas sin recursos económicos, y el personal ha continuado sus labores sin cobrar ningún salario, como prueba de ello este año hubo una numerosa promoción en la escuela.

Finalmente hacen una excitativa al gobierno de la república en el sentido de que les ayuden para que la escuela pueda continuar sus actividades docentes.

## 40 mil desplazados son ayudados por Cruz Roja

Más de cuarenta mil personas, entre mujeres, ancianos y niños, que han huido de la violencia generada por grupos de izquierda y derecha, reciben auxilios de parte de la Cruz Roja Salvadoreña en la Zona Oriental del país.

Las poblaciones atendidas en tal sentido y donde se hallan albergados los fugitivos de la violencia, son los siguientes: Lislisque, Anamorós, San Fernando, Meanguera, Torola, Gualococti, Joateca, Cacaopera, El Rosario,

Oscicala, San Isidro, Berlín, Usulután, Jucaapa, El Cuco, Chirilagua, San Agustín, Jocoatique, Perquin, San Antonio, Corinto, Delicias de Concepción, Sociedad, San Simón, etc.

El Comité de Damas, de San Miguel, está desarrollando intensa labor auxiliar a los numerosos refugiados. Los donativos de la Cruz Roja Salvadoreña, consisten en ropa, medicinas, alimentos, cereales como maíz, frijoles, manteca, azúcar, arroz, etc.



**AUXILIOS DE CRUZ ROJA.** Más de cuarenta mil personas reciben auxilios de la Cruz Roja Salvadoreña en la Zona Oriental del país. Este envío fue llevado el sábado por la

mañana, a poblaciones del departamento de Chalatenango, para auxiliar a desplazados. Contiene ropa, medicinas, alimentos, viveres.

Foto de LA PRENSA, por Aldana